

5月13日（月） 全校朝会 校長先生のお話です

～今日から運動会練習が始まります

授業と運動会練習、気持ちの切り替えを目指しましょう～

先週の4日間で生活のリズム取り戻せましたか。今日も週の始めが雨でしたが、明日からは大丈夫です。今日から運動会練習が始まります。今日は室内での練習に限られますが、明日からは大丈夫です。暑さに慣れない中、油断せずに、こまめな水分補給して各自が熱中症対策を行ってください。今年も暑くなる予報が出ています。運動会当日も暑くなると思って準備していきましょう。

さて、先週は、先生方の授業をじっくりと観る機会を得て、みなさんの授業も同時に観させてもらいました。普段は廊下から観ていますが、やはり教室で長い時間観るのとは違います。良いところもあれば、課題もみえてきます。ほとんどの人が授業に前向きに取り組んでいました。課題があるとすれば、クラスにより、人により、もっと自分の考えを積極的に表現できればいいと思う場面があったかなというところですね。全体的には、授業で守らなければいけないルールはほとんどの人が身に付けています。授業のルールが守れて、前向きに授業に取り組んでいるクラスは、教える先生も楽しそうに授業をしていました。授業は先生と児童がお互いに楽しい気持ちで行われるのが良い授業です。観ていても楽しい気持ちになりました。自分クラスはどうでしょうか。全クラス、全教科の授業がそうなることを期待しています。

今週は、運動会練習の他に、木曜日からの学校公開が土曜日まであります。忙しい週になりますが、運動会の練習は運動会の練習、授業は授業と、気持ちの切り替えができることを今週の目標としましょう。お話を終わります。